

importance s'est accompli avec une pompe digne de tout éloge admirable. Neuf Evêques tant de la Province Ecclésiastique de Québec que de celle de Ontario, et un nombreux clergé rehaussaient l'éclat de cette solennité. Dans le cours de ce jour iné-
morable, plusieurs adresses ont été présentées à Sa Grandeur, et à chacune d'elles, Elle a répondu avec le plus heureux succès.

FAITS DIVERS.

— Monseigneur l'Archevêque de Québec, ainsi que Monseigneur l'Evêque de Montréal, ont adressé à MM. les curés de leur diocèse, chacun une circulaire, leur recommandant de travailler avec zèle à favoriser les souscriptions en faveur de la malheureuse France. Espérons que cette démarche si louable de nos supérieurs ecclésiastiques produira d'heureux résultats.

— Le Révd. M. T. Hamel a été nommé supérieur du Séminaire de Québec et recteur de l'Université-Laval.

— La chambre d'assemblée du Nouveau-Brunswick compte maintenant quatre membres Acadiens-Français. — M. Thériault, de Victoria; M. Landry, de Westmoreland; M. Girouard, de Kent; M. Blanchard, de Gloucester.

Il est à désirer que ce nombre aille toujours croissant. D'ailleurs, l'instruction qui se répand assez rapidement parmi nos compatriotes d'origine Française, devra leur procurer bientôt le nombre de représentants que réclame leur population.

— M. Edw. Barnard, agronome bien connu par ses expériences et les lectures qu'il donne sur l'agriculture, a semé, le printemps dernier, 22 minots de patates des espèces suivantes : la Early Rose, la Harrison, la Glésson, la Early Goodrich. De cette semence, il a récolté 1100 minots. Ce qui lui donne 47 pour un; ce qui est un magnifique rendement. Ces patates ne sont pas seulement productives, elles sont encore précoces et ne pourrissent point.